
Consiglio Comunale INT 51 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: PRESENZA DEI MILITARI IN BARRIERA DI MILANO

I sottoscritti Consiglieri Comunali, venuti a conoscenza dai media che dopo 5 anni tornano i militari
in  Barriera  di  Milano,  ritengono  che  sia  necessario  un  dibattito  in  Consiglio  Comunale
indipendentemente dalle eventuali differenze di posizione politica,

INTERPELLANO IL SINDACO

per  sapere  quali  siano  le  modalità  della  presenza,  la  collaborazione  con  il  Corpo  di  Polizia
Municipale e le prospettive future per la città.

Torino, 24/01/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale
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